

Sommaire

- 02 Editorial
 03 Unité pastorale
 04-05 Rencontre
 06 Jeunesse
 07 Unité pastorale
 08-09 **Eclairage**
 10-12 Jeunesse
 13 **Au livre de vie**
 Unité pastorale
 14-15 Unité pastorale
 16 **Baptême / Adresses**
 Infos pratiques

La confiance de l'espérance

TEXTE ET PHOTO PAR ISABELLE ROULIN

« Athée souhaits », voici le thème de la rubrique centrale. Comme j'ai l'esprit taquin, un peu d'humour pour commencer. En effet, si quelqu'un lit les deux premiers mots de cet article à haute voix, il ne s'agit pas d'une référence à la religion, mais d'une réponse possible à quelqu'un qui a éternué. 😊
 Vive la complexité de notre langue française !



Plus sérieusement, que veut dire le mot « athée » ? Se dit d'une personne qui ne croit en aucun pouvoir divin ; contrairement à un agnostique qui refuse de se prononcer et qui émet des doutes sur une existence divine. En résumé : l'athée ne croit pas alors que l'agnostique dit : je ne sais pas.

Si, d'après les statistiques, les athées sont en voie de disparition, je peux constater dans mes connaissances que le nombre des agnostiques augmente. Par contre, il est une catégorie non répertoriée qui, à mon sens, mériterait que l'on s'y arrête. Il s'agit de celle qui correspond à toutes les personnes qui ne se laissent enfermer dans aucune catégorie existante. Elles ont soit de spiritualité, croient en quelque chose ou quelqu'un de plus grand mais qu'elles refusent de nommer ou d'enfermer dans un quelconque dogme ou religion. Ces personnes admettent ne pas savoir mais vivent dans la confiance que la vie ne s'arrêtera pas à la mort.

J'ai pu lire et entendre plusieurs témoignages de personnes ayant fait une expérience de mort imminente (EMI) ou ayant vécu le phénomène de décorporation qui démontrent que la vie ne s'arrête pas avec notre enveloppe charnelle quand le cœur cesse de battre.

Pour ceux qui le souhaitent, vous trouverez de nombreuses vidéos abordant le thème de la mort sur le site internet de Christophe Fauré, psychiatre français.
 Son site : <https://christophefaure.com/>

Etre chrétien, c'est avoir la confiance de l'espérance et je vous la souhaite à vous toutes et tous qui me lisez.

**MESSE CHANTÉE
 DE L'ASSOMPTION**

*Chapelle Notre-Dame de
 la Salette, Vuisternens*

15 Août | 10h30
 2023

APERITIF OFFERT APRÈS LA CÉRÉMONIE

EN CAS DE MAUVAIS TEMPS, CETTE MESSE AURA LIEU
 DANS L'ÉGLISE DU VILLAGE

IMPRESSUM

Editeur Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice **Directeur général** Yvon Duboule **Rédacteur en chef** Nicolas Maury **Secrétariat** Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36 | E-mail : bpf@staugustin.ch **Administration, adresses et publicité** Secrétariat de l'Unité pastorale, Route de Posieux 1, 1730 Ecuwillens | Tél. 026 411 30 67 **Maquette** Essencedesign SA, Lausanne **Couverture**: Photo: LBP. Nos conseillères et conseillers lors de l'Assermentation à Siviriez le 29 avril 2023. Etre conseiller(ère) de paroisse demande un bel engagement que toutes et tous acceptent avec cœur.